

Una larga y hermosa Navidad

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 28 de Diciembre de 2011 17:03 -



Sonrisas de cientos de niños y niñas, abrazos, helados, dulces, mucho cariño, juegos y juguetes fueron la tónica con que celebró Navidad el equipo Desafío Levantemos Chile en la Región de O'Higgins, rescatando de esta manera el sentido de la fiesta y viviendo una larga y hermosa Navidad solidaria

Las celebraciones comenzaron el pasado 5 de Diciembre, en la Escuela Rural de San Ramon, ubicada en el sector poniente de Rancagua, donde voluntarios encabezados por Carolina González compartieron con la comunidad, llevando la alegría de ser comunidad.

Posteriormente el día 17 se celebró la Navidad en la comuna de Peumo, en la localidad de Codao, al mediodía y en marco de la conmemoración de la Institución Teresiana se celebraron los 100 años de la congregación católica, quien apadrina la Escuela "Luis Garcia de la Huerta" de Codao. Allí llegó el Equipo de Desafío Levantemos Chile con los apoderados y los 17 niños quienes junto con participar de las actividades realizadas en el establecimiento, hicieron entrega de dulces, juguete e implementos deportivos a la directora del Colegio, y con ello todo el cariño del equipo Desafío, privados y empresas que colaboraron para materializar la donación, acompañados de nuestros voluntarios Fabian y señora, Carolina, hijas y sobrinas que nos deleitaron con coros navideños, Lucia y esposo, y entre las autoridades estaban el Alcalde de Peumo y empresarios de la zona.

En nuestra comunidad de la Aldea San Antonio en Rancagua, también Desafío compartió la Navidad, viviendo un bello atardecer tuvieron los niños y sus padres, con juegos, títeres y muchas actividades.

La empresa privada también estuvo presente en la Región de O'Higgins, apadrinando el Hogar de niñas Catalina Kentenich" siendo 28 niñas las beneficiadas, de entre 4 y 17 años, niñas en riesgo social, dependientes de la fundación Las Rozas. La empresa Nuestro Hogar junto al apoyo del equipo Desafío Levantemos Chile entregaron un día lleno de cariño y dedicación, muchos dulces, helados y bebidas que endulzaron los corazones de las pequeñas.

Mucha emoción sintieron las niñas cuando vieron que venía un gordito vestido de rojo, que acompañaba su caminar de campanitas y un bolso lleno de ilusiones, cada niña tuvo la oportunidad, de pedir al Viejito Pascuero lo que deseaban y anhelaban....y sus pequeñas manitos al abrir los regalos fueron dibujando grandes sonrisas....

A principios de diciembre el Equipo Regional de Desafío, lanzó una campaña de recolección de juguetes y aportes para navidad, campaña que fue lanzada en el Colegio Alberto Hurtado

Una larga y hermosa Navidad

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 28 de Diciembre de 2011 17:03 -

de Doñihue. Así se sumaron el portal Cultura Colchagua, Diario Sexta Región y Radio Rancagua, ayudando en la difusión de la actividad. El equipo reunió muchos aportes para las Aldess la Esperanza, y los Ciruelos de Paniahue de Santa Cruz, en donde aproximadamente 100 niños disfrutaron de los aportes, y 200 niños de Paniahue.

Como broche de oro, y validando el espíritu navideño, nuestros coordinadores regionales Cristian y Karen Contreras a través de las redes sociales, vieron a una madre que suplicaba ayuda a la Municipalidad de Rancagua, se contactaron con ella y conocieron su historia, la simple publicación de la historia en Facebook bastó para que el corazón solidario de un generoso médico, cumpliera el sueño de los dos hijos de la señora Ana, y fue el día 24 muy de mañana que los coordinadores regionales, dieron la sorpresa a Fernando y Claudio, que con manos temblorosas y una alegría inmensa celebraban la magia que Desafío llevó a su hogar.